

## Bericht zur Jugendarbeit der Union Ansfelden Sektion Schach 2018/19

Gemäß Vorstandsbeschluss, veröffentlicht im RS 724 vom 08.04.2015, müssen Vereine der Landesliga zumindest 2 von 3 geforderten Punkten zur Jugendarbeit nachweisen. Der Schachverein Ansfelden konnte in der abgelaufenen Saison diese Anforderung erfüllen:

### 1) Durchführung eines Jugendturnieres

Im letzten Sommer wurde am 14. August von unserem Verein ein Jugendturnier mit Turnierschachelowertung durchgeführt. Es konnten dabei 19 Kinder begrüßt werden. Dank der guten Disziplin der Teilnehmer konnten die 4 Runden zügig absolviert werden. Ein ausführlicher Bericht wurde auf der Homepage veröffentlicht.



### 2) 20 zur Elowertung eingereichte Partien von Jugendspielern

In der Saison 2017/18 konnte unsere Jugendmannschaft den Sieg in der ersten Klasse Ost erringen. Nach dem folgenden Aufstieg in die Kreisliga konnte diese Klasse in der vergangenen Saison gehalten werden. Unsere Jugendlichen zeigten aber auch als Ersatzspieler in der 2. Landesliga eine überzeugende Leistung und kamen dadurch auf eine beträchtliche Anzahl an Partien:

Simon Alexander: 8x Kreisliga, 6x Landesliga Ost  
Simon Christopher: 10x Kreisliga, 7x Landesliga Ost  
Hofstadler Mario (Gastspieler): 3x Kreisliga

In Summe wurden von unseren Jugendlichen somit 34 Einsätze für Ansfelden in der Mannschaftsmeisterschaft absolviert!



Leider können wir im Verein zurzeit kein regelmäßiges Jugendtraining anbieten. wir sind aber bemüht, dieses im Herbst wieder aufzunehmen!